

Le Premier ministre cubain félicite le groupe d'entreprises Palco



La Havane, 15 janvier (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a félicité aujourd'hui le groupe d'entreprises Palco, qui fête ses 12 ans d'existence.

Sur Twitter, le chef du gouvernement a souligné que l'entité est un leader national dans l'organisation de congrès, foires et expositions, et qu'elle dispose d'une large gamme de services dans différents secteurs.

Le Palco Business Group est une organisation spécialisée dans la fourniture de services complets à des clients de premier plan issus du monde des affaires, de la diplomatie et du gouvernement.

Selon le site Cubadebate, l'entité regroupe le Palais des Congrès, les parcs d'expositions ExpoCuba et Pabexpo, l'hôtel Palco, et offre 12 services différents, dont l'organisation d'événements, l'importation, le design et l'impression, et la gastronomie. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310657-le-premier-ministre-cubain-felicite-le-groupe-dentreprises-palco>



Radio Habana Cuba